



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ >

E El PRI redobla su campaña contra el candidato de Movimiento Ciudadano

El partido tricolor denuncia ante el INE a varios pesos pesados de MC por participar en un evento partidista y por difundir el registro de su nuevo candidato, Jorge Álvarez Máynez, en día y horario laboral



La postulación de Jorge Álvarez Máynez como el candidato presidencial de [Movimiento Ciudadano](#) (MC) ha atizado la confrontación con el PRI. El partido tricolor presentó una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) contra el partido naranja, el gobernador de Nuevo León, [Samuel García](#), el mismo aspirante y otros *emecistas*. Se les acusa de presuntamente incurrir en actos anticipados de campaña durante el registro del zacatecano. El ataque ha llegado por partida doble. La senadora [Indira Kempis](#), quien levantó la mano para ser la abanderada de MC en la contienda por la silla presidencial, parece dispuesta a llegar hasta la última instancia en su intento por impugnar la inscripción Álvarez Máynez bajo la premisa de violaciones a sus derechos político-electorales.